消費者安全調査委員会の動き 第100号

(令和3年7月30日)

今回の内容: ①会議情報、②委員長等記者会見の模様

会議情報

最近の消費者安全調査委員会での議論についてお知らせします。

第107回消費者安全調查委員会(令和3年7月30日)

- エステサロン等でのHIFU(ハイフ)による事故 HIFUは小顔、痩身などの効果が期待できる新技術として需要が高まっている。エステサロン等で医師資格のない者からにより被害を受けたとの申出もあり、今後、事故情報も増えていく可能性がある。不適切な施術によって神経損傷など重大事故となる可能性があること等から新たな調査案件として調査を行うことを決定しました。
- ハンドル形電動車椅子を使用中の事故のフォローアップ 平成28年7月に報告書を公表した「ハンドル形電動車椅子を使用中の事故」のフォローアップについて、事務局から説明があり、これを基に審議が行われました。
- O 住宅用太陽光発電システムから発生した火災事故のフォローアップ 平成31年1月に報告書を公表した「住宅用太陽光発電システムから発生した火災事故」 のフォローアップについて、事務局から説明があり、これを基に審議が行われました。
- 一般の方からいただいた「申出」事案 事務局から、申出の内容等が報告され、その内容に基づき調査委員会で検討した結果、 そのうち1件については「エステサロン等でのHIFU (ハイフ) による事故」として調査を 行うこととし、7件について調査を行わないこととしました。残りの案件(27件)につい ては、引き続き、臨時委員、専門委員等の知見も活用しながら、事務局で丁寧に情報収集 を行った上で、調査委員会において判断していきます。

部会の動き

- 製品等事故調査部会(7月中旬に開催)
- 新規選定事案候補 事務局から説明があり、これを基に審議を行いました。
- サービス等事故調査部会(7月上旬に開催)
- 「学校の施設又は物品により発生した事故等」事務局から説明があり、これを基に報告書案の審議を行いました。
- 「住宅用太陽光発電システムから発生した火災事故等」のフォローアップ 事務局から説明があり、これを基に審議を行いました。

委員長等記者会見の模様

委員会後に委員長等の記者会見を行いました。詳細は以下をご覧ください。

https://www.caa.go.jp/policies/council/csic/statement/2021/